

桐生西ロータリークラブ週報



Rotary

2022-23年度RIテーマ ジェニファー E. ジョーンズRI会長
イマジンロータリー **IMAGINE ROTARY**

例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30
 例会場・事務所 桐生市広沢町1-2689 日本料理うおせん
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-47-7061
 URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-47-7062
 会長 東郷 学 公共イメージ委員長 栗原秀一 クラブ会報・雑誌担当 小林 聡
 幹事 池末晋介 公共イマジン委員 金子福松、羽鳥 隆、下井田秀一 (歴史編集IT-CIC担当)

No. 2281

2023年5月26日発行

第2412例会 (2023・5・19) 報告

曹洞宗 大慈山 光明寺 坐禅例会 弁財天の寺



5月19日(金) 坪井良行会員が住職を務める桐生市宮本町の『光明寺』にて、坐禅例会が4年ぶりに行われました。出席者は、米山記念奨学生のフォンさん、桐生西RACのドゥク君、アイン君も交えて、総勢37名が参加致しました。雨の中、クラブ運営委員会さんが会場と駐車場の案内に立って下さり、定刻の点鐘12:30には一同が本堂に集まり、例会を行いました。

例会後、坪井住職にありがたい法話をさせていただき、3つの鐘を合図に約10分間坐禅を行いました。新緑に包まれ、お香の香りと雨の音・鳥のさえずりが聞こえる中の坐禅は、とても贅沢な時間で、心を清らかにして下さいました。

坐禅の後、坪井住職が般若心経を唱えて下さる間、参加者全員でお焼香をさせていただき、皆様のご先祖様のご供養をさせていただきました。

その後、庫裡に移動して、うおせんさんの美味しいお弁当をいただきました。

貴重な体験をさせていただきました、光明寺の皆様にご心より御礼を申し上げます。

合掌



光明寺 住職 坪井良行 君



桐生西ロータリークラブ

1. 点 鐘
2. 来訪者紹介
3. 会長報告
4. 幹事報告
5. 委員会報告
6. 法 話・坐 禅
7. 点 鐘

◆ビジター

米山記念奨学生

グエンティマイフォン 君
桐生西RAC
ホアンアンドウク 君
ファムタイアイン 君



◆会長報告

東郷会長

本日は光明寺の坪井会員にご協力いただき、座禅例会を開催させていただきます。米山奨学生だけでなく、桐生西RACからもご参加いただきます。異文化に触れて良い思い出になるのではないのでしょうか。

1. 5月21日(日)地区研修・協議会が沼田市(ホテル・ベラヴィータ)で開催されます。当日参加される方は、青山会員、今泉会員、前原会員、河内会員、山形会員、木村会員の6名となっております。
2. 次週5月26日(金)は例会場が美喜仁本店へ変更になります。点鐘はいつも通り12時30分ですが、会場をお間違えの無いようご注意ください。

以上

◆幹事報告

池末幹事

・今年度の「さよなら例会」のご案内が、まだ出来ておりませんが、来月例年通り、伊香保温泉『ホテル木暮』宿泊にて行われます。参加費等は追ってご案内させていただきます。宜しく願い申し上げます。

◆委員会報告

●クラブ運営委員会

◇出席報告

青山桃子出席担当

会員総数52名(出席免除者10名の内6名が出席の為)
出席率対象者48名、出席率対象者出席人数33名
欠席者15名(内前メイク4名) 最終欠席者11名
出席率 77.08% (前々例会修正出席率 82.98%)

第21回 RYLA研修会

5月13日(土)高崎市総合福祉センターたまごホールにて、「第21回RYLA研修会」が開催されました。今回は「生きる目的を見つけ、コミュニケーションスキルを磨き、共に未来を創ろう」をテーマに、1日での集中研修となりました。当クラブからは、乾会員、米山記念奨学生のフォンさん、RAC会長のハニフ君が参加致しました。分科会も楽しそうでしたね。お疲れ様でした。



第2840地区 2023-24年度 地区研修・協議会

5月21日(日)第2840地区2023-24年度地区研修・協議会が沼田市ホテルベラヴィータにて、沼田中央RCがホストクラブとして開催されました。

午前中は、保坂年度のガバナー方針・地区方針や決議に対する採決、足立年度ロータリー財団の各表彰が行われました。その中で桐生西クラブは『100%ロータリー財団寄付クラブ』・『Every Rotarian, Every Yearクラブ』・『End Polio Now 歴史をつくるカウントダウン』感謝状の3部門で表彰されました。

午後からは基調講演として、関場慶博(せきば よしひろ)第2830地区パストガバナーより『Rotary, what a wonderful world! ロータリー、この素晴らしき世界!』と題し、ご自身の体験に基づいたポリオや世界平和等について大変感動的なご講演をいただきました。最後に保坂ガバナーエレクトが謝辞の中で、感極まってしまったシーンが会場内により一層の感動を与えました。7月より始まる新年度成功に向けた第一歩となる地区研修・協議会となりました。



《次例会予告》

6月2日(金) 12:30点鐘
大間々高等学校IAC合同例会
例会終了後に、定例理事会 開催